



Little League

「白球のこころ」
をつかめ！

2024秋の野球まつり

2024年10月6日（日）

仙台市民球場

主催 宮城県リトルリーグ野球協会

協力 宮城県野球団体協議会、JABA宮城県野球協会

七十七銀行硬式野球部・JR東日本東北野球部・日本製紙石巻野球部



「白球のこころ」をつかめ！2024秋の野球まつり

今回も宮城県野球団体協議会様、JA BA宮城県野球協会様のご協力をいただき、社会人野球部、七十七銀行硬式野球部・日本製紙石巻硬式野球部・JR東日本東北野球部の皆様に野球教室を開催していただきました。



準備運動 & ウォームアップ



秋晴れ！って天氣ではありませんでしたが、動きやすい気温ですね。
まずはしっかりと準備運動・ウォームアップで今日一日楽しんで野球をやろう！



A・B・Cグループに分かれて
野球を体験、技術指導をいた
だきました。

54名の体験生と合わせて125
名参加の盛大な秋の野球まつりと
なりました。

デモンストレーション



社会人野球部の
皆様にデモンスト
レーションを実施だ
きました。

参加者の声

社会人の方々には、すごく丁寧に分かりやすく教えていただきました。今後のプレーに活かして全力でがんばりたいとおもいます。

いろいろな体験の仕方があっていいなと思いました。その中でも、スライディングやベースの踏み方を教えてもらえたので、走塁の練習がいちばん楽しかったです。社会人の方がノックを受けているのを見て、自分ももっと練習して同じようになりたいと思いました。今回はありがとうございました。

すごく楽しかったです。Tボールでホームランが打てなくて悔しかったので春はホームランを打ちたいです。

社会人選手のデモンストレーションの送球の速さに驚きました。僕もあのようないい球を投げられるようになりたいです。

ストラックアウト、社会人のお兄さんたちと鬼ごっこ、ティーボールが楽しかったです。鬼ごっこは尻尾のタオルが取れなくて残念だったけど、楽しかったです。

社会人選手がとても盛り上げてくれたストラックアウトがとても楽しかったです。いっぱい当てることができました。あと、社会人選手のボール回しがとても早くて、近くで見てびっくりしました。コントロールもすごく良かったです。僕ももっと練習して上手くなりたいです。

主催者コメント

宮城県リトルリーグ野球協会 副事務局長 稲田 直樹

今年で3回目を迎える「白球のこころをつかめ！2024秋の野球まつり」ですが、今回もJABA宮城県野球協会の協力をいただき、七十七銀行硬式野球部、JR東日本東北野球部、日本製紙石巻硬式野球部の選手の皆さん、リトルリーグを盛り上げるために参加して下さいました。宮城県のチームからは、在団生71名、体験生54名、合計125名の子ども達が、会場である仙台市民球場に集まり、午前は社会人野球チームによる野球教室、午後はティーボール、社会人選手たちのシートノック見学、そして最後は社会人選手vsリトルリーガーによるリレー対決など、最初から最後まで大いに盛り上りました。子供たちが汗だくになって必死にボールを追い変えている姿がとても印象に残りました。

まとめ

今秋も宮城県野球団体協議会・JABA宮城県野球協会の皆さまのご協力により日本製紙石巻様・七十七銀行様・JR東日本東北様の野球部の皆様に野球教室を開催いただき、盛り上がりと充実した野球まつりとなりました。ご協力をいただきありがとうございました。

また、ご参加下さいました、体験生の皆さんも楽しく野球が出来ましたか？！定期的に野球まつりと題し、今回の様なイベントで野球に触れる企画を行っております、またのご参加をお待ちしております、さらに本格的に野球を始められる際にはお近くのチームでの個別の体験も受け入れしておりますのでお気軽にお問い合わせください。



Little
League